## **MISSIONNAIRE**

## L'Espérance-au-cœurdes-Mauges.

L'évangile nous raconte de nombreuses rencontres du Christ. Celle avec Zachée (Luc 19,1-10) nous sert de fil rouge pour présenter notre projet missionnaire.



Dans la rencontre, il s'agit d'abord de **S'ACCUEILLIR.** En accueillant Jésus à sa table, Zachée va le **SERVIR**, lui donner à manger. La parole circule, ils se mettent à **DIALOGUER**. Cette rencontre va provoquer un changement radical chez Zachée. Il va en **TEMOIGNER**.

Notre communauté paroissiale est appelée à devenir, toujours plus, un bel espace d'accueil, de dialogue, de service. En effet, c'est par nos actions et nos témoignages que nous nous révélons missionnaires.



#### L'Equipe d'Animation Paroissiale :

Jean Pelletier (curé); Jean-Paul Sautejeau (diacre); Patrice Coulbaut; Myriam Pastre; Pascale Rochard; Claire Fillaudeau; Grégory Coué; Marie-Claude Boumard.



# **PROJET**

### Pour notre paroisse

2020-2025

A la demande de notre évêque, notre paroisse se dote d'un projet missionnaire.

La rencontre avec le Christ est une chance : elle transforme, réoriente, redonne sens à chaque vie. Nous souhaitons proposer à tous de vivre une telle rencontre avec le Christ.

